



BITTE AN DEN KOCH



Der Flyer "Bitte an den Koch" wird derzeit überarbeitet.

In der Zwischenzeit können Sie die "Bitte an den Koch" in verschiedenen Sprachen auf unserer Website einsehen.

Sie finden die "Bitte an den Koch" in den meisten Sprachen auf unserer Website unter:

>Glutenfrei außer Haus>Glutenfrei im Ausland>Reiseberichte und Empfehlungen oder unter folgendem Link:
<https://www.dzg-online.de/glutenfrei-ausser-haus/glutenfrei-im-ausland/reisen>

Geben Sie hier in die Suchmaske Ihr präferiertes Land ein und gehen Sie dann auf ‚Anwenden‘ und es wird Ihnen die Bitte an den Koch auf in den jeweiligen Sprachen angezeigt. Zudem finden Sie hier auch einen Reisebericht und die Länderspezifischen Informationen.

Achten Sie darauf, dass Sie mit Ihren Mitgliederdaten angemeldet sind, da sonst nicht alle Inhalte angezeigt werden.

Zur "Bitte an den Koch" auf unserer Website

